



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Saint-Basile (Québec), le 19 novembre 2018** – Accès Études Québec participera pour une deuxième année consécutive au Mondial des métiers Auvergne-Rhône-Alpes qui se tiendra du 7 au 10 février 2019.

De plus en plus de Français, jeunes et moins jeunes, décident d'apprendre un métier en demande au Québec. Une fois leur formation terminée, le gouvernement facilite l'obtention du statut de résident permanent pour les étudiants internationaux désirant demeurer au Québec.

Pourquoi opter pour la formation professionnelle et technique au Québec ? Tout d'abord, le diplôme d'études professionnelles (DEP) ou collégial technique (DEC) est reconnu au Canada et dans le monde entier. Les formations professionnelles et techniques offertes aux étudiants internationaux offrent des perspectives très favorables sur le marché du travail et, grâce à une entente entre le Québec et la France, un programme de formation professionnelle d'une durée de deux ans coûtera aux étudiants français moins de 1 000 euros en frais d'inscription et de matériel.

De plus, le Québec permet à l'étudiant de travailler jusqu'à 20 heures par semaine durant ses études et son conjoint bénéficie de son côté d'un permis de travail ouvert. **Enfin, les démarches sont simplifiées pour les étudiants internationaux désirant obtenir une résidence permanente et vivre au Québec à l'issue de leur formation.**

Accès Études Québec est mandaté par plusieurs établissements québécois et offre gratuitement aux candidats les services suivants : conseils sur le choix de la formation, recherche de logement, accueil à l'aéroport, accompagnement personnalisé pour les démarches administratives, aide à la recherche d'emploi et suivi durant les études.

### Source :

Alain Blanchette

Site internet : [www.aeqc.ca](http://www.aeqc.ca)

courriel : [accesetudesquebec@aeqc.ca](mailto:accesetudesquebec@aeqc.ca)